

Fitch Ratings

MANTIENE CALIFICACIÓN

La firma ha mantenido la calificación de largo plazo en moneda extranjera y local de México en BBB+ y A-, respectivamente. "Ello respaldado por sus políticas disciplinadas y su estabilidad macroeconómica. Estas fortalezas compensan las limitaciones, las cuales incluyen debilidades estructurales en sus finanzas públicas, la alta incidencia de violencia relacionada con las drogas y la corrupción", señaló en su reporte. >6

Nota actual

	Fitch
Escala en grado de Inversión	AAA
	AA+
	AA
	AA-
	A+
	A
	A-
	BBB+
	BBB
	BBB-

* Calificación de deuda soberana en moneda extranjera de largo plazo

FUENTES: Fitch Ratings

Preocupa a Fitch alta inseguridad

➤ El fenómeno de la corrupción y la inseguridad también son temas que preocupan a la agencia de calificación Fitch Ratings.

En su nota explicativa donde mantuvo a estable la calificación de México, la agencia afirmó que “ciertos escándalos de corrupción de alto perfil y la continua violencia parecen haber reducido la confianza doméstica y resaltan algunas debilidades institucionales de México. El país tiene una posición relativamente baja en términos de indicadores de gobernabilidad relacionados con el estado de derecho y el control de la corrupción”, se lee en su comunicado.

Aunado a lo anterior, Fitch Ratings consideró que en el corto plazo estos fenómenos continuarán agudizándose.

“Fitch considera que el progreso que se logre en estas debilidades institucionales será lento y espera que la violencia seguirá concentrada regionalmente, aunque los costos económicos relacionados a ella permanecerán en el futuro cercano”, afirmó la agencia calificadora.

México mantuvo calificación

Fitch Ratings mantuvo la calificación de largo plazo del país en moneda extranjera y local de México en BBB+ y A-, respectivamente, con lo cual el país sostuvo su confianza a nivel crediticio.

“Las calificaciones de México están respaldadas por sus políticas económicas disciplinadas, su estabilidad macroeconómica bien establecida y sus desequilibrios bajos, así como un sector bancario bien capitalizado”, resaltó la agencia.

De igual manera, resaltarán que las reformas estructurales emprendidas durante el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto, si se implementan de manera adecuada, mejorarán la competitividad, la inversión y la perspectiva de crecimiento del país en el mediano plazo.

En opinión de la calificadora “las anteriores fortalezas compensan suficientemente

las limitaciones de la calificación, las cuales incluyen debilidades estructurales en sus finanzas públicas, una intermediación financiera relativamente baja, y debilidades institucionales evidenciadas en la alta incidencia de violencia relacionada con las drogas y corrupción”.

Bien posicionado ante volatilidad

Otra situación que destacó Fitch Ratings es que la flexibilidad económica de México le facilita un ajuste ante el nuevo entorno de menores precios de materias primas, incluido el petróleo, y del retiro de los estímulos monetarios en Estados Unidos.

“La estabilidad macroeconómica además se beneficia de

una tasa de inflación relativamente estable (4.1% en 2014), la cual se espera que siga cayendo en 2015, y déficits en cuenta corriente moderados, los cuales se espera que se detengan levemente, con un promedio de 2 por ciento del PIB durante 2015-2016”, señalaron en su comunicado.

3
POR CIENTO
estima Fitch el
crecimiento en 2015
del país

2
POR CIENTO
de déficit de cuenta
corriente espera Fitch
durante 2015 y 2016

Perspectivas

En lo que tiene que ver con el crecimiento

económico esperado en el país, Fitch Ratings confía en que el país alcance un 3 por ciento de avance en su Producto Interno Bruto durante 2015.

Aunado a lo anterior, consideraron que “una mayor confianza y un aumento en los flujos de inversión relacionados con las reformas estructurales legisladas en los últimos años, debería soportar el crecimiento durante 2016 y más adelante”.

Sin embargo, la calificadora no deja de señalar que los bajos precios del petróleo son una amenaza para el ritmo económico. “Si la actual debilidad en el precio del petróleo persiste, esto podría retrasar y/o reducir los potenciales beneficios de inversión hacia el sector petrolero, especialmente para yacimientos de agua profunda y fuentes no tradicionales”, enfatizaron.

—POR PAULO CANTILLO